

Le contournement sud de Sarreguemines démarre

by **Le Moniteur** - mardi, novembre 13, 2012

<http://correspondances.fr/le-contournement-sud-de-sarreguemines-demarre/>

Le conseil municipal de Sarreguemines a validé cet automne le tracé du contournement sud de la ville. Le projet d'un montant de 70 millions d'euros HT constitue désormais l'objectif prioritaire du conseil général.

Voté à l'unanimité, le parcours améliorera la desserte du parc industriel sud et de l'hôpital Robert Pax, permettant de délester la moitié de la circulation en direction de Nancy. Soutenu par les élus locaux depuis plus de vingt ans, le contournement sud de Sarreguemines devra encore attendre une déclaration d'utilité publique et le bouclage administratif, technique et juridique du dossier.

La déviation de la vallée du Strisbach, en débat depuis une décennie, reste en revanche au point mort. Pour la période 2014-2020, le conseil général a écarté de ses projets routiers cette voie de contournement qui soulagerait la circulation des poids lourds entre Saint-Avold et Sarreguemines. Dernier maillon de la voie verte entre Bitche (Moselle) et Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle), la vallée du Strichbach se heurte à des contestations d'élus et d'associations, dans ses tracés nord et sud.